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“Chiediamo di spostare la bretella est di Pedemontana”
· Tuesday, February 22nd, 2011

Spostare la “bretella est” di qualche decina di metri, in modo che non tocchi più la Cascina Ferrara
di Saronno. È quello che hanno chiesto a Pedemontana i comuni di Saronno, Rovello,
Rovellasca, Cogliate e Ceriano Laghetto riguardo alla strada considerata opera connessa a
Pedemontana e che avrà il compito di collegare la superstrada alla Saronno-Monza. Unico comune
che si opporrebbe a questo spostamento sarebbe quello di Misinto, su cui interesserebbe
maggiormente la bretella stradale.
«Abbiamo avanzato qualche mese fa la proposta ai vertici di Pedemontana e stiamo aspettando
una risposta – spiega il sindaco Luciano Porro -. Bisogna cercare una soluzione congiunta perchè il
progetto così proposto non è molto congeniale al territorio. Fermo restando che quella strada sia
indispensabile, perchè toglie alla città il traffico di attraversamento, la richiesta che facciamo è solo
di spostarla di qualche decina di metri. Anche per rendere più fluido il percorso».

This entry was posted on Tuesday, February 22nd, 2011 at 12:00 am and is filed under
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can leave a
response, or trackback from your own site.

https://www.saronnonews.it/
https://www.saronnonews.it/2011/02/22/chiediamo-di-spostare-la-bretella-est-di-pedemontana/
https://www.saronnonews.it/comments/feed/
https://www.saronnonews.it/2011/02/22/chiediamo-di-spostare-la-bretella-est-di-pedemontana/trackback/

	SaronnoNews
	“Chiediamo di spostare la bretella est di Pedemontana”


